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淄博10月17日讯 10月15
日，山东省第十三届“千乡乒乓
球”总决赛在德州市齐河县正式
开幕。来自全省17支代表队的
140余名运动员在为期3天的比
赛中同台竞赛、切磋球技。经过
角逐，张店区房镇代表队获得男
子团体冠军和女子团体亚军；淄
博运动员田峻宇、刘婷婷，分别
获得男乙、女乙冠军；淄博运动
员刘强、孙峰，分别获得男甲、女
甲亚军；淄博运动员王文豪获得
男丙季军，淄博代表队收获颇
丰，创造了参赛最好成绩。

全运会闭幕不久，“全运惠
民 健康中国”理念深入人心。

在此理念引领下，山东省第十三
届“千乡乒乓球”总决赛应运举
办，尤其是在奥运之年、全运之
年，这项全省全民健身重要品牌
活动意义更加重大。

“全民健身的平台，全民参
与的享受，能够获得冠军很高
兴。”淄博运动员刘婷婷表示，

“千乡乒乓球”赛事这一平台已
经成为乒乓球爱好者享受全民
健身的重要舞台，希望这一品牌
赛事能够通过不断创新，更有活
力地持续开展下去，满足全省民
间乒乓球爱好者参与的需求。

此次比赛为全省的乒乓球
爱好者提供一个学习交流、提高

技术、增强友谊的新平台。淄博
市乒乓球运动协会积极组织、选
拔参赛，促进了淄博乒乓球运动
技术的提高，淄博运动员们获得
的荣誉也充分展示了“活力淄
博”积极向上的精神风貌。

淄博市乒乓球运动协会副
会长兼秘书长张海涛说：“下一
步，我们将发挥协会作用，积极
组织活动、参加各项比赛，借助
赛事平台做好‘体育+’的文章，
充分发挥赛事增强群众体质、丰
富群众精神生活、助推全市经济
社会高质量发展作用。”

大众日报淄博融媒体中心
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山东省第十三届“千乡乒乓球”总决赛举行

斩获3个冠军 淄博代表队创最好成绩

淄博10月17日讯 近日，
淄博马术运动连获佳绩。

10月7日，2021“万达”杯山
东省商场马术赛在临沂市滨河
万达广场成功者马术俱乐部
举办。

受山东省马术协会的邀请、
在淄博市马术协会组织下，
CKUR中联骑士联盟·淄博驰航
马术俱乐部带队参赛，俱乐部傅
霄龙、李明玉2名青少年队员分

别获得亚军、季军。
近年来，商场马术在全国逐

渐普及开来，马术运动的教育启
蒙也逐步推广普及。临沂市滨
河万达广场首次将马术运动赛
事引进商场，开了省内先河。本
次赛事也得到了山东省体育总
会、省马术协会及临沂市体育主
管部门的重视和社会广泛关注。

夜来秋雨后，秋气飒然新。
视线转到10月6日的雄安新区，

鲁能·文安5000米速度赛马马
主赛于10月6日举行。此次赛
事由快手平台知名主播马洪涛
赞助，而马洪涛也带着自己的爱
马，以1号参赛骑手的身份加入
了奖杯的角逐。

CKUR中联骑士联盟·淄博
驰航马术俱乐部的马主刘志远、
吕林在教练的陪同下，带着自己
的骏马，来到雄安新区鲁能·文
安领袖庄园马术俱乐部参加

比赛。
比赛场上，马主们骑着自己

心爱的骏马奔驰着，马蹄踏在满
是雨水的赛场上，溅起激情四射
的水花，无声诉说着这场比赛的
激烈。最终，CKUR中联骑士联
盟·淄博驰航马术俱乐部两名参
赛马主斩获了优异战绩。

大众日报淄博融媒体中心
记者 孙良栋

商场马术赛获亚军季军、5000米速度赛马获佳绩

淄博马术运动捷报频传

3：1逆转战胜卫冕冠军、赛会头号种子日本队

国羽女将第15次赢得尤伯杯冠军
新华社丹麦奥胡斯10月16

日电 16日尤伯杯羽毛球团体
赛决赛上，中国队在先失一分的
情况下，连扳三场，以3:1战胜日
本队，第15次捧起尤伯杯。

“一单”开场较量，东京奥运
会冠军陈雨菲继此前苏迪曼杯
决赛中不敌山口茜后，再次负于
世界排名第五的老对手，两局比
分是18:21和10:21。

“这两场失利很相似，我没
有太好的办法，比较被动，想要
改变，但精力不够用，身体反应
慢，没有拿下第一分。”陈雨菲
说，“奥运会后连续作战，虽然尤
伯杯上我只打了一场，但感觉精
力上很难迅速恢复。”

“一双”组合陈清晨/贾一凡
与福岛由纪/松本麻佑的比赛异
常激烈，首局战至46分钟中国
组合才以29：27艰难取胜，双方
最长一个回合打了54拍。随后
日本队以21:15扳回一局。

决胜局，中国组合在20:17
赛点时，陈清晨因救球脚底磨出
水泡，简单处理后带伤以21:18
终结比赛，为中国队将总比分扳
成1:1。1小时57分钟创下了陈
清晨/贾一凡自搭档以来单场比
赛最长时间纪录。

“我俩下定决心要扳回比
分，二单接我们是1:1还是0:2
完全不一样。我们打得很顽强。
清晨和我说，咱们豁出去，拼死

顶上。”贾一凡赛后说，“无论
100分钟，200分钟，只要在场
上，我俩不会放弃每一个球。”

“我们拼尽全力，第一局咬
牙坚持连续抢回局点。摆在赛
场上的奖杯太诱人了，太想和队
友们一起捧起它，这是我一直坚
持的信念。”陈清晨说。

何冰娇作为第二单打以21:
9，21:18直落两局，战胜高桥沙
也加，为中国队反超比分。

“我的状态一场比一场好，最
后一场球释放了全部情绪。”何冰
娇说，“教练和我说，要相信自己
是世界上最好的‘二单’，我觉得
自己是世界上最幸福的‘二单’，
前后都有全力以赴的队友。”

黄东萍和李汶妹的临时组
合在第四场比赛中以24:22、
23:21险胜松友美佐纪/松山奈
未，为中国队赢得制胜一分。

首次参加尤伯杯比赛的李
汶妹说：“第一局我们保持领先，
关键分打得也果断。第二局虽
然落后，对方先拿到赛点，（我
们）反而不紧张，有些忘我，平时
打不出来的好球都出现了。”

接连收获奥运会、苏迪曼杯
和尤伯杯三项冠军的黄东萍赛
后难掩激动心情：“每个冠军都
来之不易，证明疫情期间我们训
练效果很好。我很久没打女双，
一些打法、跑位有些生疏，但我
们相信彼此，不会让搭档失望。”

世界杯两年一届？
国际奥委会连呼“慎重”

比赛现场

据新华社雅典10月17日电
自从国际足联表示正在酝酿将世
界杯改为两年举办一次后，包括
欧足联、诸多足球俱乐部以及教
练员、球员等多方纷纷表达了对
这一计划的抵制态度。近日，另
一大国际体育组织——— 国际奥委
会也对国际足联的这一改制计划
表达了担忧，呼吁各方对此进行
更广泛的磋商。

国际奥委会16日在希腊首都
雅典召开执委会，会后发表了对
世界杯改制计划的声明。国际奥
委会在这份声明中表示，他们注
意到一些国际体育单项联合会、
部分国家的足球协会等已经对国
际足联改制计划表示了强烈的反
对和担忧。国际奥委会也同样关
切此事，并且希望各方能进行更
广泛的沟通，尤其是要听取球员
代表的意见。

今年5月，国际足联在第71
届全体代表大会上通过了沙特阿
拉伯足协提出的提案，将对每两
年举行一次世界杯进行可行性
研究。

中国女足新帅人选
本月内产生

本报综合消息 利用10月
16日一整天的时间，中国足协对
报名参加中国女足国家队选聘工
作的候选教练员进行了面试问
答。6名确认报名的教练员中，除
原武汉车都江大女足主帅刘麟因
未持有足球职业级教练员资格证
书而不具备参与竞聘的条件外，
其余5名候选人肇俊哲、王军、张
海涛、陈婉婷、刘华娜分别通过线
下、线上方式“应考”。中国足协
按程序特邀朱广沪、孙雯、李树
斌、王红、李锡才等名宿组成专家
组担任“考官”。

由于球队接下来首项重任便
是备战即将于明年1月20日至2
月6日举行的新一届女足亚洲杯
暨女足世界杯预选赛，因此球队
下一步组队工作刻不容缓。新帅
也亟待赴女超及其他国内女足赛
事赛场内考察队员，因此具体新
帅人选最晚也会在本月之内
产生。


